
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創刊号（令和５年１２月２５日発行） 

第１回開校準備委員会を開催 

たつの市新宮地域小中一貫校の令和１０年４月の開校に向けて、以下の内容について協議するため、たつ

の市新宮地域小中一貫校開校準備委員会（以下「開校準備委員会」といいます。」を設置し、令和５年１１月

７日（火）に第１回目の開校準備委員会を開催しました。 

＜報告・協議事項＞ 

◆ 委員の委嘱について 

◆ 新宮地域小中一貫校開校準備委員会の組織について 

◆ 委員長・副委員長の選任について 

◆ 今後のスケジュールについて 

◆ 委員の委嘱 
 委員会を構成する次の団体から就任・推薦いただいた２２名の委員に委嘱状を交付しました。 

 

校区等 氏名 選出団体 校区等 氏名 選出団体 

西栗栖 

小学校 

今江  伸 地区自治会 新 宮 

小学校 

河井 由一 地区自治会 

竹林 絢加 小学校ＰＴＡ 木南 裕樹 小学校ＰＴＡ 

山田 響子 未就学児保護者 井戸 大輔 未就学児保護者 

寺前 健一 小学校 井口 浩一 小学校 

東栗栖 

小学校 

保田 義一 地区自治会 越 部 

小学校 

緒方 光男 地区自治会 

上田 哲也 小学校ＰＴＡ 赤松 義生 小学校ＰＴＡ 

前田 美耶 未就学児保護者 堂野 能伸 未就学児保護者 

香田 有紀子 小学校 奥村 敏昭 小学校 

香 島 

小学校 

田中 一典 地区自治会 新 宮 

中学校 

内海 英俊 中学校ＰＴＡ 

前川 あい 小学校ＰＴＡ 圓田 雅也 中学校 

荒木 健太郎 未就学児保護者 

西川 賢次 小学校 

 
◆ 委員長・副委員長の選任 
 委員の互選により、以下の方を委員長、副委員長に選任しました。 

 〔委 員 長〕保田 義一（東栗栖地区連合自治会長） 〔副委員長〕木南 裕樹（新宮小学校ＰＴＡ会長） 

 

令
和
５
年
１１
月
７
日 

新宮地域小中一貫校開校準備委員会 小学校区部会 

※ 開校準備委員会での配布資料や議事録などは、市ホームページで公開

していますので詳しくはそちらをご覧ください。右の QRコードを読み取る

と該当ページに移ります。 

 通学手段、小学校の閉校式典、小中一貫校の

建設工事に伴う安全対策など、小学校区ごとの

個別の案件について協議 

（校区ごとに設置） 

開校準備委員会の組織について 

新宮地域小中一貫校だより 

【発行】たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会 

（事務局）たつの市教育委員会事務局 小中一貫教育推進課 

学校の名称、校章、校歌、制服、開校式典な

ど、新宮地域小中一貫校の開校に必要な調整案件

全般について協議 

相互に情報 

共有 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 委員からの主な質問と事務局からの回答 
（質問）スクールバスには、電車で通学している子どもも乗車できるのか。 

（回答）中学生はこれまでと同じように自転車通学が基本となる。電車で通学している子どもの通学手段につ

いては、小学校区部会で協議する。 
 
（質問）校名の決定について、今後どのように進めるのか。 

（回答）次回の会議において、事務局から決め方の案を提案するので、それをもって各地域の意見を吸い上げ

ていただく。 
 
（質問）どこかの段階で小中一貫校の建物に対する意見を聞いてもらえる機会がほしい。 

（回答）皆さんの意見を聞ける場を設けたい。 
 
（質問）小学校同士の交流を実施していることが分かるようにインターネットに掲載してほしい。 

（回答）ホームページに掲載する。 

 

各小学校区において小学校区部会を開催 
小中一貫校の開校に向けて、小学校区ごとの調整事項を協議するため、「たつの市新宮地域小中一貫校開校

準備委員会 小学校区部会」を設置しました。 

令和５年１２月に各小学校区において開催した第１回小学校区部会では、スクールバスの運行や開校準備

に関する様々なことについて意見交換を行いました。第２回目の小学校区部会では、スクールバスの運行ルー

トや停車場について協議を行う予定です。 

 

◆ 今後のスケジュール 
  

 

 

（次回の開校準備委員会は、令和６年１月下旬頃を予定しています。） 

◆ 委員からの主な質問と事務局からの回答 

（質問）スクールバスの停車場について、距離だけでなく、人数のことも考慮し検討してほしい。 

（回答）原則として、①小中一貫校の開校に伴い学校までの通学距離が長くなる児童、②小中一貫校から自治

会集会所までの実距離が、おおむね３kmを超える地区の児童、この２つのことを基準とし、スクールバ

スの運行ルートを検討すると説明したところですが、次回の会議で、教育委員会で考えたルート案をお

示しするので、皆さんの意見をお聞きしながら決めていきたい。 
 

（質問）下校時間は児童により異なっていると思うが、スクールバスでの下校はどういった対応となるのか。 

（回答）低学年と高学年の下校時間が異なる日は、それぞれの下校時間に合わせて１便ずつ運行することを想

定している。 
 
（質問）小中一貫校の制服がどうなるのか気にされている保護者が多いので、決まっていることがあれば教え

てほしい。 

（回答）例えば、制服にするのか私服にするのかなど、まずは、小中一貫校の制服をどのように決めていくの

かについて協議する予定としている。開校準備委員会で協議し、その内容については追ってお知らせし

たい。 
 
（質問）新宮小学校の仮設校舎の整備について、おおよそのスケジュールを知りたい。 

（回答）令和６年度の中頃から整備に着工し、令和７年２月頃には完成するようなスケジュールを考えている。 


